

2月は節分があるように、冬から春の季節の分かれ目であります。そして、一年で一番寒さが厳しい季 節でもあります。子どもたちはそんな寒さの中でも、園庭で氷作りや鬼ごっこ・縄跳び・乗り物遊びと身 体を動かして遊んでいます。年長児については、保育園で過ごすことも残り2か月となり、今月は発表会 という大きな行事を迎えます。仲間と共に劇や表現遊びを取り組む中で、喜びや達成感が味わえるよう、 目標を決めて丁寧に取り組んでいきたいと思います。



# 別の行事予定

- 2日(金) 節分豆まき
- 5日(月) 身体測定
- 6日(火) 絵画教室
- 8日(木) リトミック
- 13日(火) 英語であそぼう
- 14日(水) 園外保育
- 16日(金) 和太鼓
- 17日(土) 発表会
- 20日(火) おはなし会
- 22日(木) 誕生会
- 27日(火) 避難訓練

♪豆まき

♪クラリネットこわしちゃった

1月29日に大雪が降りました。その際には早 めのお迎えのご協力ありがとうございまし た。子どもたちは今年初めての雪に触れ、雪 だるまをつくったり雪合戦をしたりして雪を 楽しんでいました。雪遊びを思う存分楽しめ るように、積雪時には長靴や手袋のご用意を お願いします。

# 【発表会について】

今年も二部制にしました。

一部 9:40~10:00 (めばえ・ふたば組9:15集合)

二部 10:15~11:05(わかば・みどり組9:30集合) 発表会で使用する衣服については、クラス担任から連絡し

ますのでご協力ください。詳細は後日プログラムにてお知

らせします。

# 【節分について】

節分は悪い鬼を豆で追い出す行事です。弱虫鬼・わがまま 鬼・いじわる鬼…と私たちの心の中にも鬼がいます。節分 にむけて、心の中の悪い鬼を追い出そう!と話しています。 当日は、節分の特別給食と共に、本物の鬼(?)も登場します。 お楽しみに!!



